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 "Não quero livros para serem 
contados, mas para serem 
lidos", diz.  As obras de Aristides 
estão disponíveis no link:
 http://poesiastheodoro.blogspo
t.com.br/.

Nes ta  semana,  Mauá 
p e r d e u  A r i s t i d e s 
T h e o d o r o  d a  S i l v a . 

Apaixonado pelas letras, são os 
números que o fazem ainda mais 
incrível: 19 livros publicados, 4 
mil artigos escritos, 10 mil livros 
lidos e disponíveis em sua biblio-
teca particular. Aristides ficou 
conhecido e respeitado no meio 
literário e colecionava amigos 
famosos que dividiram sua 
história e admiraram seu traba-
lho. Entre eles, Ariano Suassuna, 
Jorge Amado e Mario Quintana.
 Morador de Mauá há 75 anos 
(quando nossa cidade ainda era 
um distrito de Santo André), foi 
um dos fundadores do grupo de 
literatura "Colégio Brasileiro de 
Poetas", que marcou época e 
contou com mais de 60 poetas e 
escritores que agitaram a cena 
nacional durante 20 anos.
Leitor assíduo, ele dizia que 
Euclides da Cunha era um dos 
seus preferidos, mas recomenda-
va também o premiado "Poemi-
nhas sem realismo para Ruth", 
de sua autoria, como um dos 

mais transgressores da poesia 
nacional. Questionado sobre os 
números fantásticos, ele deixava 
claro o motivo de ser um dos 
poetas mais queridos e respeita-
dos da cena nacional:

   F e s t a s  s o c i a i s  p a r a 
c o m e m o r a r  o  d i a  d a s 
crianças são oportunidades 
incríveis para diversão, 
aprendizado e interação. Elas 
promovem laços sociais, 
criatividade e valores. No 
entanto ,  é  impor tante 
equilibrar entretenimento 
c o m  s i m p l i c i d a d e , 
priorizando a segurança e 
i n c l u s ã o  d e   t o d o s  o s 
pequenos convidados.

Lucas Silveriano, 
Feital

Funcionários do Metrô de São 
Paulo, da CPTM (Companhia 
de Trens Metropolitanos) e da 
S a b e s p  ( C o m p a n h i a  d e 
Saneamento Básico do Estado 
de São Paulo) marcaram nova 
assembleia para a próxima 
segunda-feira (9/10) para 
paralisar novamente todas a 
linhas de trem e metrô que 
ainda são estatais, na próxima 
terça-feira (10/10), caso o 
governador Tarcisio de Freitas 
continue com planos para 
privatizar linhas e também a 
Sabesp. Nesta terça-feira, São 
Paulo viveu dia de caos, com 
mais de 500 kms de congestio-
namentos na parte da manhã. 
O ABC foi uma das regiões 
mais atingidas, já que a linha 
10 - turquesa não funcionou 
em nenhum trecho de seu 
t r a j e t o .  S e g u n d o  a s 
prefeituras, o trânsito foi 
intenso no período da manhã, 
com aumento de cerca de 32% 
no  fluxo costumeiro  de 
veículos. Em Mauá, o trânsito 
foi mais intenso na Avenida 
Oscar  Niemayer sentido 
Avenida  Alber to  Soares 
S a m p a i o  d e v i d o  a o 
c o n g e s t i o n a m e n t o  n a 
Avenida do Estado e na Rua 
Lazar Segal - que dá acesso ao 
Rodoanel.

A decisão de suspender a 
greve foi tomada após votação 
em assembleia entre as três 
categorias na noite desta 
terça. Durante a assembleia, 
integrantes do sindicato 
comemoraram a adesão ao 
movimento e comentaram 
ainda o fato de uma das linhas 
privatizadas pelo estado e 
elogiadas pelo governador, ter 
tido problemas na tarde desta 
terça-feira. “Foi um soco no 
Tarcísio. Ele teve que engolir o 
discurso de que a privatização 
melhora a qualidade do 
serviço”, avaliou um dos 
sindicalistas.
Nos bastidores, a greve teria 
s i d o  u m a  d e r r o t a  p a r a 
Tarcísio, que não tem maioria 
para conquistar a privatização 
da Sabesp. Durante todo o dia, 
o governo mandava notas com 
t o m  á c i d o  a o  d i s c u r s o 
grevista, colocando sobre a 
categoria todo o caos que São 
Paulo enfrentou nesta terça-
feira. “Foi um inferno. Algo 
nunca visto antes. Demonstra 
despreparo em lidar com as 
categorias”, avaliou uma fonte 
ouvida pelo Jornal Nossa 
C i d a d e  n a  S P Tr a n s .  A 
companhia  aumentou o 
e f e t i v o  d e  ô n i b u s  p a r a 
minimizar os problemas com 
a falta de circulação dos 
metrôs.

Tarcisio viveu dia de 
cão e ficou isolado

Água é um tesouro que não 
deve ser vendido

sas privadas, o bem-estar da população e a preser-
vação desse recurso vital podem ser negligencia-
dos.
 A água não deve ser considerada uma merca-
doria, mas um direito humano fundamental. Sua 
gestão deve ser guiada pelo interesse público e 
pela responsabilidade ambiental. A privatização 
pode criar incentivos perversos, onde a maximi-
zação dos lucros se sobrepõe à qualidade do 
serviço e à conservação dos recursos hídricos.
 É crucial que a população de São Paulo possa 
votar essa medida e que ela seja guiada pelo povo 

e não por supostos interesses empresariais. É 
fundamental que se avalie cuidadosamente os 
riscos e benefícios da privatização da Sabesp e 
considere alternativas que garantam o acesso 
equitativo à água e a sua preservação a longo 
prazo. A água é um tesouro que não deve ser 
vendido ao sabor dos interesses comerciais, mas 
sim protegido como um bem comum de toda a 
sociedade. O acesso à água limpa e segura é um 
direito humano inegociável e é nossa responsabi-
lidade garantir que esse direito seja respeitado e 
protegido para as gerações presentes e futuras.

A água é, indiscutivelmente, um dos recur-
sos mais preciosos da humanidade. 
Essencial para a vida, é um elemento que 

transcende barreiras geográficas e culturais, 
sendo uma necessidade básica de todos os seres 
vivos. No entanto, a decisão do governo de São 
Paulo de privatizar a Sabesp, empresa de sanea-
mento do estado de São Paulo, suscita preocupa-
ções profundas e nos faz refletir sobre a gestão 
desse tesouro vital.
 O governador Tarcísio de Freitas defende a 
privatização como uma medida que trará eficiên-
cia e melhorias no serviço de saneamento. No 
entanto, é preciso aprender com os erros de 
outros países que seguiram o mesmo caminho, 
como Portugal. Este país, que privatizou seu setor 
de água, está agora dando passos para reverter 
essa decisão.
 Uma das principais razões para essa reversão 
em Portugal é a má prestação do serviço e o au-
mento abusivo de preços. Com mais de 60% de 
aumento na tarifa, muitos cidadãos portugueses 
sentiram o peso financeiro e a insatisfação com a 
privatização. Isso nos alerta para o fato de que, 
quando o lucro é o principal objetivo das empre-

O maior poeta 
mauaense 

   O  O u t u b r o  R o s a  é 
fundamental para lembrar a 
importância da prevenção do 
câncer de mama. Devemos 
incentivar exames regulares, 
s o l i d a r i e d a d e  c o m  a s 
afetadas e investimentos em 
pesquisa. A conscientização 
salva vidas e fortalece a luta 
contra essa doença.

Maria de Souza, 
Zaíra 

Greve parou SP e ABC 
e pode voltar terça



o lado da ministra da Saúde, 
Nisia Trindade, o prefeito de 
Mauá, Marcelo Oliveira (PT), 
confirmou nesta sexta-feira 
(6/10) a construção da UPA 
Santa Lídia, para atender a 
r e g i ã o  d o  P a r q u e  d a s 
Américas,  Santa Lídia , 
Flórida, Itapark e entorno. O 

equipamento deve beneficiar o atendimento 
de cerca de 100 mil munícipes que vivem 
entre esses bairros e a expectativa é de que as 
obras tenham início ainda neste ano. O novo 
equipamento já tem planta aprovada e prevê 
um prédio moderno, de dois andares, que 
ficará na rua Cesário Parmegiane, no Santa 
Lídia. "É uma grande alegria poder confir-
mar isso agora, ao lado da ministra Nisia 
Trindade, que nos recebeu tão bem no gover-
no federal", afirmou o prefeito.
 O governo federal deverá investir R$ 6 
milhões na construção do equipamento e já 
conversa também sobre valor para custeio 
mensal da UPA. A previsão é que a obra seja 
entregue em 12 meses. "Sabemos a importân-
cia de atender as demandas das cidades para 
melhorar o desempenho da saúde pública. 
Marcelo foi incansável para conquistar esse 
recurso e vamos firmar também o compro-
misso de enviar verbas para recuperar as três 
outras UPAs da cidade ", afirmou Nisia.
 As UPAs são instaladas a cada 100 mil 
habitantes do município. Mauá estava com o 
número máximo de quatro UPAS - Magini, 
Zaíra, São João e Vila Assis - por não ter 500 
mil habitantes. No entanto, a administração 
de Marcelo elaborou projetos e propostas 
que confirmaram que a cidade cresceu e 
possuiria todos os atributos necessários para 
a instalação de mais uma unidade. "O Censo 
do IBGE nos ajuda muito nisso. Estávamos 
elaborando algum jeito de priorizar essa 
região, mesmo que fosse tornando a UBS do 
Jardim Flórida 24h. Mas conquistamos 
emendas para a saúde e, com o governo do 
presidente Lula, conseguimos confirmar a 
possibilidade de instalação de mais uma 
unidade", afirmou o prefeito.
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Por Paula Cabrera

Prefeitura apresenta projeto de equipamento, que deve ter obras 

iniciadas ainda neste ano

Marcelo confirma obras da 
nova UPA Santa Lídia ao 
lado da ministra da Saúde

Quero ressaltar a 
parceria com nosso 

presidente Lula, que 
vem contribuindo para 

transformar nossos 
projetos em realidade. 
Juntos, vamos garantir 
mais qualidade de vida 

para todos!

MARCELO OLIVEIRA
Prefeito de Mauá
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ENTRE A CRUZ E A ESPADA
Tem ganhado força nos 
bastidores políticos a infor-
mação de que o ex-prefeito 
Atila Jacomussi (SD) já 
prepara uma desistência na 
corrida das eleições de 2024. 
Atila está entre a cruz e a 
espada na guerra declarada 
q u e  v i v e  c o m  o 
Solidariedade desde o início 
deste ano. Ele tenta, na 
Justiça, se desfiliar e manter 
o mandato, mas o partido 
deixou claro que se ele 
migrar para outra legenda, 
será questionado por infide-
lidade partidária. Como foi 
eleito pela sigla nas eleições 
do ano passado, a janela 
para que saia e mantenha o 
mandato só é aberta no ano 
antes das eleições pela qual 
ganhou o cargo, ou seja, 
apenas em 2026.

ENTRE A CRUZ E A ESPADA 2
Sem conseguir fazer decolar 
negociação com outras 
legendas - o Republicanos, 
partido do governador, deu 
a ele até o final de setembro 
para resolver sua situação. 
Atila estaria articulando 
para lançar sua esposa 
Andreia Rios nas eleições de 
2024. Andreia poderia vir 
como vice na chapa do 
vereador Sargento Simões, 

que deve ser candidato pelo 
PL de Bolsonaro no ano que 
vem. As negociações estari-
am ainda no início.

ENTRE A CRUZ E A ESPADA 3
Na última semana, Andreia 
Rios foi anunciada como 
nova presidente do União 
Brasil em Mauá, colocando 
ainda mais lenha nessa 
fogueira eleitoral sobre a 
possibilidade de aproximar 
as candidaturas. Sargento e 
Atila teriam tido pelo me-
nos dois encontros no 
último mês para falar sobre 
possíveis cenários eleitorais 
e teriam projetos muito 
parecidos em suas mídias 
sociais.

ENTRE A CRUZ E A ESPADA 4
Apesar da aproximação, 
Atila segue nos bastidores 
t e n t a n d o  s a i r  d o 
Solidariedade e manter seu 
mandato. O ex-prefeito 
esbarra no fato de seu su-
p l e n t e  s e r  Al e x a n d r e 
Pereira da Silva, filho de 
Paulinho da Força, cacique 
do SD. Atila aguarda a deci-
são judicial sobre o manda-
to de Marcelo Lima, que 
também enfrenta águas 
turbulentas no SD por 
infidelidade partidária, 
para tomar a decisão final.

em a chuva espantou a popula-Nção do ABC que compareceu, em 
peso, para eleger os novos conse-

lheiros tutelares. A votação, que é facul-
tativa, teve adesão bastante superior à 
realizada há quatro anos e foi totalmen-
te informatizada, o que acelerou a 
divulgação dos resultados. Os novos 
profissionais assumem os cargos pelos 
próximos quatro anos. Seis das sete 
cidades realizaram as eleições. Diadema 
suspendeu o pleito na manhã de domin-
go por problemas técnicos e anunciou 
que divulgará nova data em breve.

MAUÁ
 Em Mauá, mais de 32 mil eleitores 
definiram os novos conselheiros tutela-
res da cidade. A participação de eleitores 
em 2023 foi quase 41% maior do que em 
2019. No pleito deste ano, concorreram 
67 candidatos para 15 vagas, distribuídas 
nos três conselhos regionais do municí-
pio. A data da posse está marcada para 10 
de janeiro de 2024. A Junta Apuradora 
concluiu os trabalhos, que foram reali-
zados no CMEC Parque São Vicente, por 
volta das 23h30, do próprio domingo. “A 
votação transcorreu de maneira tranqui-
la ao longo de todo o domingo nas 23 
escolas municipais que abrigaram as 
seções. Podemos considerar que todo o 
processo tem sido conduzido com suces-
so”, afirmou Xênia Sousa Díspore, 
secretária de Assistência Social.
 Sete, dos atuais quinze conselheiros, 
foram reeleitos. Participam desse novo 
mandato Amanda Lopes, Ercília da 
Escola, Lilian Pereira Dias, Gleisy, Vilma 
Souza, Bruninho do Oratório, Lais 
Benedito, Quedma Félix, Cléa Oliveira, 
Bete de Paula, Tathi Vieira, Fátima 
Miguel, Cíntia Pereira, Raphael Bezerra 
e Viviane Araújo.  O resultado completo 
p o d e  s e r  c o n s u l t a d o  e m : 
https://conselhotutelar.maua.sp.gov.br/ 

RIBEIRÃO PIRES
 Cerca de 4 mil moradores de Ribeirão 
Pires foram às urnas neste domingo, 1º 
de outubro, para eleger os novos mem-
bros do Conselho Tutelar do município 
para o quadriênio 2024-2027, em sete 
locais de votação espalhados pela 
Estância. O processo eleitoral, ampla-
mente divulgado no município, aconte-
ceu das 8h às 17h. A apuração foi realiza-
da na noite deste domingo, no Salão 
Social do Ribeirão Pires Futebol Clube, 
região central da cidade. 
 Foram eleitos membros titulares 
Selma dos Santos Costa (579 votos), 
Lucimara dos Santos Silva (357 votos), 
Ângela Alves de Lima (355 votos), Maria 
Aparecida Costa Cordeiro (283 votos) e 
Patrícia Aparecida Policastro (283 votos). 
Ficam em posição de suplentes as candi-
datas Rita de Cássia Pereira Dias (245 
votos), Denise Aparecida Condutta (240 
votos), Tânia Aparecida Prado de 
Oliveira (215 votos), Simone Almeida 
Marques (199 votos) e Janete dos Santos 
Goulart (199 votos).

SÃO BERNARDO DO CAMPO
 Em São Bernardo 22.003 pessoas 
compareceram às sessões de votação o 
que corresponde a 3% do eleitorado da 

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br

cidade. Para o Conselho Tutelar I foram 
eleitos Francisco Rumão- 1.534 votos, 
Vera do Carmo – 1.071, Ilacir Chagas – 
756, votos, Sérgio Casonatto – 714 votos e 
Paulo Inácio, com 377 votos. O Conselho 
II teve como eleitos; Fabiana Bibi- 1.613 
votos, Professora Eleni- 975 votos, 
Lourdes Veronesi – 901, Carol – 865 
votos, Jean Valadares- 680 votos e Márcia 
Nascimento – 580. O conselho III elegeu 
Cleudiana Cleu – 859 votos, Célia Marina 
– 803 votos, Thiago Gonzaga – 777, 
Micheline- 758 votos e Cibele Laurência 
– 619 votos.

SÃO CAETANO DO SUL
 Em São Caetano participaram do 
pleito 3.929 eleitores. Os conselheiros 
tutelares eleitos são Viviane Alves 
Pereira, com 605 votos ou 15,40% dos 
válidos, Fabrício Chan da Silva, com 501 
votos ou 12,75%, Rosemeire Moreno de 
Souza, com 473 votos ou 12,04%, Ana 
Paula Ferreira Dias, com 435 votos ou 
11,07% e Lilian Iniesta, com 396 votos ou 
10,08%. As suplentes eleitas são Simone 
Saraiva, com 384 votos ou 9,77%, 
Christiane Barboza de Oliveira, com 372 
votos ou 9,47%, Camila Flecha Oliveira, 
com 281 votos ou 7,15%, Gisele Maidi 
Luglio, com 262 votos ou 6,67% e Daniela 
da Cunha, com 220 votos ou 5,60%.

RIO GRANDE DA SERRA
 Em Rio Grande da Serra foram eleitos 
para Conselheiros: Adelino Ferreira da 
Silva Júnior, Tatiane Cristina Ferreira, 
Fabiana Souza Paulo, Gislaine Gripina 
dos Santos e Edvânia Monteiro de 
Andrade.

SANTO ANDRÉ
 Em Santo André foram eleitos 20 
conselheiros, sendo cinco titulares para 
cada um dos quatro conselhos (por ora a 
cidade conta com três, mas a partir de 10 
de janeiro de 2024 começa a funcionar o 
quarto), além dos suplentes, que têm 
por função assumir os cargos para cobrir 
férias. 
Das 8h às 17h, 35 escolas espalhadas por 
todas as regiões da cidade abriram seus 
portões e receberam a população em 186 
sessões. Nem mesmo a chuva forte 
impediu – apenas adiou um pouco – que 
muitos fossem exercer seu direito de 
escolher esses importantes agentes. 
Cada cidadão votou em até dois candida-
tos. "O pleito foi realizado sem intercor-
rências. Algumas bocas de urna pontua-
is, mas foram registradas em ata, nada 
que ofendesse ou prejudicasse o proces-
so. No geral foi tudo dentro da normali-
dade", destaca a diretora de Cidadania da 
Unidade de Assuntos Institucionais e 
Comunitários, Regina Célia César.
No total, foram contabilizados 20.236 
votos (incluindo brancos e nulos), núme-
ro muito superior ao da eleição de 2019, 
quando foram registrados aproximada-
mente 18 mil votos - o que mostra maior 
engajamento da população. Vale desta-
car ainda a participação de cerca de 500 
servidores voluntários para o funciona-
mento de todo o processo, organizado 
pela Unidade de Assuntos Institucionais 
e Comunitários da Prefeitura de Santo 
André.

Confira o resultado das eleições para o 
Conselho Tutelar de Santo André 
(2024-2027):
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75 novos profissionais devem tomar 
posse para fortalecer trabalho de 
proteção à criança na região 

ABC elege novos conselheiros tutelares 
com recorde de votação

Conselho Tutelar 1

1ª titular: Camilla Adelaide Melito - 1.028 votos

2ª titular: Ingrid Limeira - 973 votos

3ª titular: Miriam de Paula - 889 votos

4ª titular: Aline Prado - 805 votos

5ª titular: Sonia Ferreira da Silva - 799 votos

1ª suplente: Magali Roseane M. Pereira - 687 votos

2ª suplente: Simone Aparecida Martins - 527 votos

3º suplente: Sebastião V. Domingos - 386 votos

4º suplente: Wladimir Dias Rocha Júnior - 306 votos

5ª suplente: Rita de Cassia Mandro - 230 votos

Conselho Tutelar 2

1ª titular: Fernanda dos S. Gonçalves - 497 votos

2ª titular: Maria Alice dos Santos - 364 votos

3º titular: Stefano Souza - 291 votos

4ª titular: Maria Helena - 287 votos

5ª titular: Andréia Fernandez - 282 votos

1º suplente: André Luiz da Silva - 247 votos

2ª suplente: Vanessa Alves Silva - 60 votos

Conselho Tutelar 3

1ª titular: Aline Sousa da Silva - 691 votos

2ª titular: Isabella Rosseto - 607 votos

3ª titular: Maria Aparecida Corsi - 510 votos

4ª titular: Joyce Cibelle Virgínia Santos - 281 votos

5º titular: Mitchel Moura - 278 votos

1º suplente: Luiz Fernando G. Oliveira - 186 votos

2ª suplente: Ana Carolina Nasc. Santos - 183 votos

Conselho Tutelar 4

1º titular: Igor Arcassa - 878 votos

2ª titular: Eliana de Souza Fernandes - 865 votos

3ª titular: Mércia Aparecida Scarpino - 706 votos

4ª titular: Aline Ramos - 586 votos

5ª titular: Rosilene Mantovani - 585 votos

1ª suplente: Aline da Silva Nunes - 369 votos

2ª suplente: Maria Elisabete de Paiva - 323 votos

3ª suplente: Sueli Barros - 321 votos

4ª suplente: Cristiane Moretto Tirapani - 254 votos

5ª suplente: Aline Catarine Gondim - 235 votos

Não eleita: Tânia Maria Certorio - 95 votos
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O programa Asfalto Novo, que  tem recapeado diversas ruas 
e m  M a u á ,  p a s s o u  p o r 

praticamente toda a Vila Falchi. 
Neste último mês, o asfalto 
chegou na Praça Jaguary, no 
entroncamento das ruas Dr. 
Jaime de Souza e Vereadora Léa 
Aparecida de Oliveira. Já haviam 
sido atendidas as ruas Julin Varga 
Filho, Antonio Falchi, Pedro 
Falchi, Alonso deVasconcelos 
Pacheco,  Doutor Mário, Oscar 
Sudatti e  Paschoal Falchi. "Temos 
ampliado o 'Asfalto Novo', maior 
programa de recapeamento da 
história de Mauá, atingindo 
grande parte da cidade. Estive 
pessoalmente na região para 
verificar o resultado do trabalho 
d e  r e n o v a ç ã o  a s f á l t i c a  e 
sinalização das vias, além da 
recuperação no espaço verde. É 
um trabalho que não para pelo 
bem-estar da população", afirma 
o prefeito Marcelo Oliveira (PT).
 O programa Asfalto Novo é o 
maior de pavimentação asfáltica 
já feito na história de Mauá. 

S e g u n d o  o  p r e f e i t o ,  s u a 
administração está investindo R$ 
125 milhões em recapeamento. 
Os recursos vem de diferentes 
f r e n t e s  e  v ã o  a t e n d e r , 
praticamente, todo o município. 
" É  o  m a i o r  p r o g r a m a  d e 
recapeamento que Mauá já teve. 
Haverá recurso do Nova Rua 
(programa estadual), recurso 
p r ó p r i o  e  t a m b é m  o  q u e 
conseguirmos financiar, vamos 
financiar", diz Marcelo. 
 Já são mais de 40 kms de 
estradas recapeadas, com obras 
acontecendo, neste momento, 
em diversos bairros. A João 
Ramalho, avenida principal de 
ligação entre Mauá, Santo André, 
Ribeirão Pires e Rio Grande, está 
sendo recapeada e tem previsão 
de entrega ainda neste mês, em 
seus  14  kms de  extensão . 
"Estamos trabalhando para 
mudar a cara de Mauá. Estamos 
recuperando toda a cidade, com 
trabalho sério e muitas obras", 
afirma Marcelo Oliveira.

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br
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Programa Asfalto Novo atende 
ruas da Vila Falchi

Prefeito Marcelo Oliveira entregou recapeamento 
de diversas ruas do bairro

Rua Julin Varga Filho     Rua Antônio Falchi

Rua Pedro Falchi     Rua Alonso de Vasconcelos Pacheco

Rua Doutor Mário   Rua Vereadora Léa Aparecida de Oliveira

Rua Oscar Sudatti   Rua Paschoal Falchi

RUAS ATENDIDAS COM O PROGRAMA ASFALTO NOVO
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eputado federal  l icenciado e Dministro das Relações Institucionais 
do governo Lula, Alexandre Padilha 

costuma se destacar pelo diálogo, sempre 
cor tez ,  mesmo nos  cenár ios  mai s 
tempestuosos. Em uma das suas visitas a 
região, ele disse em seu tom costumeiro de 
voz que lembra muito o de um velho amigo 
chamando para um café da tarde, que o 
diálogo é uma das principais ferramentas de 
transformação. "A sabedoria do diálogo, 
mesmo quando não queiram dialogar, 
fortalece cada vez mais essa instituição, que 
poderá fazer grande diferença sob sua 
liderança, via parcerias com o governo 
federal, estadual, universidades e câmaras 
municipais", aconselhou o ministro durante 
a posse do presidente do Consórcio,  
Marcelo Oliveira.
 Quando se trata da governabilidade do 
governo Lula, muitos já esperavam um mar 
de desafios e Padilha emergiu como o 
principal articulador político. Padilha 
demonstra habilidade notável em manter a 
e s t a b i l i d a d e  m e s m o  e m  c e n á r i o s 
desfavoráveis à atual administração.
 Nesta semana, é Padilha quem conduz, 
com mão hábil, a possibilidade de votação 
do projeto de lei que prevê tributação das 
offshores - empresas, normalmente de super 
ricos, que são abertas fora do país, com 
tributação apenas no resgate para contas 
nacionais. Com isso, o governo federal 
encaminhou à Câmara dos Deputados o 
Projeto de Lei 4173/23, que altera a 
tributação dos ativos financeiros no exterior 
pertencentes a pessoas físicas residentes no 
Brasil. Esses recursos são aplicados por meio 
de empresas ou fundos conhecidos como 
offshores, localizados, em geral, em paraísos 
fiscais. O texto também traz regras para a 
tributação dos trusts -  instrumentos 
utilizados em planejamento patrimonial e 
sucessório no exterior. O trust ainda não é 
regulado pela legislação nacional.

 Ainda de acordo com o governo, os ativos 
no exterior pertencentes a brasileiros 
somam mais de R$ 1 trilhão. Esses ativos 
praticamente não sofrem tributação, pois os 
rendimentos e lucros são mantidos por anos 
no exterior e só pagam imposto quando 
entram no Brasil.
 O projeto foi enviado à Câmara com 
urgência constitucional e tem, segundo o 
Ministério da Fazenda, potencial de 
arrecadação de mais de R$ 20 bilhões entre 
2024 e 2026.
 Apesar do tema espinhento, Padilha tem 
conduzido as discussões de maneira célere. 
"Não senti dos líderes, e do próprio 
presidente da Câmara, um rechaço à 
proposta. Eu ouvi que não é que eles sejam 
contra a taxação dos fundos offshore, mas 
querem debater isso de forma concentrada. 

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br
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Diálogo de Alexandre Padilha: 
A chave para a governabilidade de Lula

Ministro tem costurado apoios para projetos espinhentos 
e se destacado dentro das fileiras do governo federal 

Acho que a gente vai poder esclarecer à 
sociedade, mostrando que são pouquíssimas 
famílias, são os multimilionários, muito 
poucos que vão receber essa taxação”, 
explica o ministro. 
 Padilha tem trabalhado incansavelmente 
para fortalecer as relações com o Congresso 
Federal e diversos partidos políticos, 
permitindo a nomeação de inúmeros nomes 
para compor o governo. Conhecedor 
profundo do jogo político, não costuma se 
abalar por possíveis derrotas. Ele destaca 
que "nenhum time é campeão invicto" e 
afirma que o governo está liberando 
emendas parlamentares de acordo com o 
calendário do Orçamento da União, 
atendendo a uma demanda antiga dos 
congressistas.
 A atuação de Alexandre Padilha como 

articulador político tem sido crucial para a 
estabilidade e a governabilidade do governo 
Lula. 
 Sua habil idade no diálogo e sua 
persistência em enfrentar desafios internos 
e externos são qualidades que se destacam 
em um cenário político complexo. Como 
líder comprometido com a construção de 
parcerias e o avanço de políticas públicas, 
 Padilha continua a desempenhar um 
papel vital no cenário político brasileiro. “O 
Brasil tem um conjunto de prioridades, que 
é retomar o ambiente econômico para poder 
crescer, recriar os programas sociais e salvar 
a democracia. Aqueles que querem estar 
junto conosco nesse tripé, nós queremos que 
estejam dentro do governo”, completa 
Padilha. 



#vempra
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 atual secretário de OPlanejamento  de 
Mauá e  vereador 

licenciado, Chiquinho do 
Zaíra, teve uma solicitação 
atendida pela Secretaria de 
Obras de Mauá em relação 
ao recapeamento da Rua 
Humberto Primo Leardini, 
no Jardim Santa Lídia. O 
pedido foi realizado no mês 
de agosto, por meio de um 
ofício encaminhado à pasta.
No documento, endereçado 
ao secretário José Luiz 
R i b e i r o  d e  M a c e d o , 
Chiquinho argumentou que 
a solicitação atendia as 
r e i v i n d i c a ç õ e s  d e 
munícipes que moram e 
trafegam pela região e 
r e c l a m a v a m  d a s  m á s 
condições da via e dos 
t r a n s t o r n o s  c a u s a d o s 
devido ao estado do asfalto.
 Após receber o ofício, a 
SO adicionou a rua ao 
c r o n o g r a m a  d e 
recapeamento e as obras 
f o r a m  r e a l i z a d a s  n o s 
ú l t i m o s  d i a s . 
Recentemente, a Prefeitura 
de Mauá vem realizando um 
programa de recapeamento 
por todo o município, no 
intuito de melhorar as 

condições asfálticas em 
diferentes bairros.
 Já Chiquinho agradeceu a 
pasta  por atender a mais 
essa solicitação e resolver 
um problema que vinha 
atormentando a população 
local há algum tempo. 
“ D e i x o  a q u i  m e u s 
a g r a d e c i m e n t o s  a o 

secretário José Luiz e ao 
prefeito Marcelo Oliveira 
por atenderem ao ofício que 
encaminhei à Secretaria de 
Obras da cidade. É muito 
importante permanecer 
atento às demandas da 
população e buscar meios de 
atendê-los da forma mais 
breve possível”, disse.

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br

 vereador Zé Carlos ONova Era apresentou 
r e q u e r i m e n t o 

solicitando a poda das raízes 
da árvore localizada na Av. 
Barão de Mauá, 5328, no Jd. 
Itapeva. O documento foi 
protocolado na sessão da 
última terça-feira (3).

“Moradores procuraram 
nosso mandato pedindo 
ajuda para conseguir a 
realização do serviço, pois 
as raízes grandes da árvore 
causaram rachadura na 
guia e no asfalto”, explicou 
o parlamentar. Nova Era 
ressaltou que as rachaduras 

c o l o c a m  e m  r i s c o  a 
população.
 “Sabemos que a Av. Barão 
d e  M a u á  é  m u i t o 
movimentada e esse tipo 
de desnível na calçada 
acaba não sendo seguro 
para quem passa pelo 
local”.

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br

Zé Carlos Nova Era solicita 

poda das raízes em árvore 

no Jd. Itapeva 
Vereador recebeu pedido dos moradores que
passam pela Av. Barão de Mauá diariamente 

Secretaria de Obras atende pedido de 

 por recapeamento Chiquinho do Zaíra

de rua no Jardim Santa Lídia
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ONU aponta economia brasileira na direção oposta da desaceleração global

s  p e s q u i s a d o r e s OKata l in  Kar ikó  e 
D r e w  We i s s m a n 

foram laureados com o 
Prêmio Nobel da Medicina 
de 2023 pelo Instituto 
Karolinska, em reconheci-
mento às suas descobertas 
que permitiram o desenvol-
vimento de vacinas de 
mRNA altamente eficazes 
contra a COVID-19. Katalin 
Karikó, uma renomada 
pesquisadora húngara de 68 
anos, e Drew Weissman, um 
cientista norte-americano 
de 64 anos, receberam a 
honra pelo seu trabalho 
pioneiro que desempenhou 
um papel fundamental na 
rápida criação de vacinas 
que ajudaram a conter a 
pandemia global de COVID-
19.
 Em um comunicado 
oficial do comitê, foi desta-
cado que as vacinas basea-
das em mRNA, desenvolvi-
das a partir das descobertas 
de Karikó e Weissman, 
foram aprovadas em tempo 
recorde, com duas delas se 
destacando como as mais 
eficazes. O trabalho desses 
pesquisadores demonstrou 
que o "mRNA produzido 
com bases modificadas evita 

Das Agências
redacao@jnconline.com.br

o reconhecimento imune 
inato e melhora a expressão 
proteica", o que resultou na 
aprovação das  vacinas 
contra a COVID-19 no final 
de 2020.
 O  P r ê m i o  N o b e l  d a 
Medicina é concedido anual-
mente a indivíduos que 
fizeram contr ibu ições 
notáveis nas áreas das ciên-
cias da vida, fisiologia ou 
medicina. Além de honrar 
Kar ikó e  Weissman,  o 
Prêmio Nobel da Fisiologia 
ou da Medicina também 
reconhece o papel vital da 
tecnologia de mRNA nas 
respostas médicas a crises 
de saúde pública.
 A temporada de 2023 dos 
Prêmios Nobel continua 
esta semana, com anúncios 
previstos para os campos de 
física, química, literatura e 
paz. Esses prêmios são uma 
tradição que remonta a 1901 
e reconhecem pessoas e 
organizações por contribui-
ções excepcionais para a 
humanidade, em consonân-
cia com o legado de Alfred 
Nobel, o inventor do dina-
mite. O Nobel da Paz será 
a n u n c i a d o  e m  O s l o , 
Noruega, como de costume.

#RELAÇÕES_CORTADAS

Os três pandas-gigantes do Zoológico 
Nacional de Washington - EUA, se 
despediram do público na semana 

passada, em um evento batizado como 
"Panda Palooza", que terminou no sábado 
(dia 1º). Mei Xiang, Tian Tian e seu filhote, 
Xiao Qi Ji, devem ser devolvidos para a China 
no início de dezembro. Esta será a primeira 
vez em mais de 50 anos que os EUA não terão 
nenhum panda-gigante em seu território — 
o que, para os especialistas, é um indicativo 
das tensões crescentes entre chineses e 
norte-americanos.
 A "diplomacia dos pandas" é uma estraté-
gia utilizada há décadas por Pequim e consis-
te em presentear ou emprestar os ursos na 
esperança de construir relações com outros 
países. Os primeiros animais, Hsing-Hsing e 
Ling-Ling, foram enviados aos EUA por Mao 
Tsé-Tung em 1972, após visita de Richard 
Nixon, então presidente norte-americano, 
ao país asiático. Depois que os pandas morre-
ram, Mei Xiang, de 25 anos, e Tian Tian, de 
26 anos, os substituíram, em 2000, por meio 
de um acordo cooperativo de pesquisa e 
r e p r o d u ç ã o  c o m  a  A s s o c i a ç ã o  d e 
Conservação da Vida Selvagem da China. 
Inicialmente, os pandas deveriam permane-
cer por 10 anos nos EUA, mas o acordo foi 
renovado três vezes desde 2010.

#BENÇÃO_CATÓLICA

O papa Francisco sugeriu na segun-
da-feira (2) que casais homoafeti-
vos também podem ser abençoa-

dos pela Igreja Católica. Considerado 
progressista, Francisco dá mais uma 
declaração em favor de parte da comuni-
dade LGBTQIAP+, mas nem sempre ele 
seguiu essa linha. Relembre abaixo o que 
já disse sobre a questão.
 O sumo pontífice reiterou que a igreja 
só reconhece o casamento a partir do 
matrimônio, entre homem e mulher, mas 
disse que os demais casais também devem 
ser abençoados.
 “Quando você pede uma benção, você 
expressa um pedido de ajuda de Deus, 
uma oração para viver melhor, uma 
confiança em um pai que pode ajudá-lo a 
viver melhor”, disse.
Com a declaração, Francisco muda um 
pouco seu discurso em relação ao que 
havia dito em março de 2023, de que a 
igreja não poderia abençoar as uniões 
amorosas de pessoas do mesmo sexo 
porque “não poderia abençoar o pecado”. 
“Não é crime, mas é pecado”, disse. “Tudo 
bem, mas, primeiro, vamos distinguir 
entre um pecado e um crime”.
“Também é pecado não ter caridade uns 
com os outros”, acrescentou depois.

China toma pandas dos Estados Unidos

Papa permite benção para casais gays

 O presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, já havia indica-
do anteriormente que não havia 
pressa por parte dos senadores 
para aprovar as mudanças pro-
postas nas regras eleitorais. 
 Algumas das principais mu-
danças que a minirreforma busca-
va implementar incluíam o com-
partilhamento de campanhas 
entre partidos diferentes, a proi-
bição de candidaturas coletivas, a 
obrigatoriedade de transporte 
público gratuito nas eleições, a 
flexibilização do uso de recursos 
públicos pelos partidos, cotas 
para candidaturas de negros e 
mulheres, cotas para vagas de 
mulheres e negros no Legislativo, 
e redução do tempo de inelegibili-
dade para políticos condenados.
 No entanto, especialistas e 
críticos da minirreforma, tanto 
dentro quanto fora do Congresso, 
argumentavam que as mudanças 
propostas poderiam prejudicar a 
diversidade de candidaturas e 
suavizar as punições para parti-
dos e candidatos. Com o adiamen-
to da votação, as regras eleitorais 
permanecerão inalteradas para as 
eleições municipais de 2024, 
deixando questões importantes 
sobre o sistema eleitoral brasilei-
ro sem respostas imediatas.

O Senado Federal decidiu 
adiar a votação da tão 
debatida minirreforma 

eleitoral, o que significa que as 
regras propostas não entrarão em 
vigor a tempo das eleições muni-
cipais de outubro de 2024. A 
decisão foi anunciada pelo sena-
dor Marcelo Castro (MDB-PI), 
apontado como futuro relator da 
proposta, embora a designação 
oficial ainda não tenha ocorrido.
Em suas palavras, o senador 
Castro afirmou nas redes sociais: 
"A minirreforma eleitoral não 
será votada pelo Senado nesta 
semana, o que inviabiliza sua 
aplicação para as eleições de 
2024. O Senado preferiu se dedi-
car com mais profundidade ao 
Código Eleitoral, já sob minha 
relatoria, e fazer uma reforma 
eleitoral mais ampla e consisten-
te."
 A data das eleições de 2024 está 
marcada para o dia 6 de outubro, 
de acordo com a Constituição, 
que impede alterações nas regras 
eleitorais a menos de um ano da 
votação. Portanto, a minirrefor-
ma só teria efeito em 2024 se fosse 
aprovada pelo Senado e sanciona-
da pelo presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva até sexta-feira passa-
da, o que não ocorreu.

Paula Cabrera
pauta@jnconline.com.br
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Senado adia minirreforma 
eleitoral e tira mudanças 
do radar para 2024
Projeto deveria ser votado nesta 
semana para já entrar em validade, 
mas senadores freiam discussão 

Prêmio Nobel da Medicina
premia cientistas das 
vacinas de mRNA Contra 
a COVID-19
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Disney, conhecida por mui-
tos como o "Lugar Mais Feliz 
da Terra," continua a encan-
tar visitantes de todas as 
idades com sua magia inigua-
lável e experiências inesque-
cíveis. Com quatro parques 
temáticos, resorts de classe 

mundial e uma rica história de entreteni-
mento, a Disney oferece algo para todos os 
gostos e interesses.

Magic Kingdom: O parque que começou 
tudo continua a cativar com seu icônico 
Castelo da Cinderela, desfiles mágicos e 
atrações clássicas, como  "Piratas do Caribe" 
e  "It's a Small World." Não perca a emocio-
nante montanha-russa "Seven Dwarfs Mine 
Train" e o novo espetáculo noturno 
"Enchantment."

Epcot: Explore o mundo em um dia neste 
parque que combina cultura global com 
futurismo. O festival anual de alimentos e 
vinhos é um destaque, assim como o "Frozen 
Ever After" e a experiência de test-drive "Test 
Track."

Disney's Hollywood Studios: Os fãs de 
Star Wars podem realizar o sonho de entrar 
na galáxia muito, muito distante na área 
"Star Wars: Galaxy's Edge." Além disso, o "Toy 
Story Land" oferece diversão para toda a 
família, enquanto o show "Fantasmic!" des-
lumbra à noite.

Disney's Animal Kingdom: Mergulhe na 
natureza e na aventura neste parque que 
combina conservação animal com emoções. 
A montanha-russa "Expedition Everest" e o 
safári Kilimanjaro são imperdíveis.

Resorts Disney: Com uma variedade de 
opções de hospedagem, desde luxuosos 
hotéis até chalés à beira do lago, a Disney 
oferece uma estadia mágica para todos os 
bolsos. A hospitalidade lendária da Disney e 
os detalhes impecáveis tornam a estadia 
verdadeiramente especial.

Comida e Bebida: Os restaurantes da 
Disney vão além dos clássicos hambúrgueres 
e cachorros-quentes. Experimente uma 
culinária mundial no Epcot, desfrute de 
jantares com personagens no Chef Mickey's 
e experimente deliciosos cupcakes temáti-
cos.

A *Entretenimento: Os shows noturnos, 
desfiles e experiências interativas tornam 
cada dia na Disney uma aventura. Não perca 
o desfile "Main Street Electrical Parade" e os 
espetáculos de fogos de artifício sobre o 
Castelo da Cinderela.
 Independentemente de ser a sua primeira 
visita ou a enésima, a Disney nunca deixa de 
surpreender. Com seu compromisso com a 
inovação, a narrativa e a hospitalidade, este 
destino mágico continua a ser uma escolha 
imperdível para os amantes de viagens de 
todas as idades. Portanto, faça as malas, 
coloque suas orelhas de Mickey e embarque 
em uma jornada inesquecível para a terra 
onde os sonhos se tornam realidade.

#JORNALNOSSACIDADE | de 06 a 20 deoutubro de 2023

A Magia Continua, uma jornada pelos 

Explorando os parques, atrações e experiências que tornam a Disney um destino único

Magic Kingdom

Epcot 

Disney's Hollywood Studios

Disney's Animal Kingdom Resorts Disney 
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 Festa Italiana de Ribeirão Pires volta neste fim de Asemana cheia de novidades para encerrar seu 
calendário com chave de ouro. O evento encantou 

quase 10 mil visitantes em seu primeiro fim de semana de 
celebração. Organizado pela Prefeitura,  o evento, que 
acontece até o dia 8 de outubro na Tenda Multicultural, no 
Complexo Ayrton Senna, cativou famílias que escolheram 
o tradicional almoço de domingo como momento para 
participar dessa festividade.
A animação do público fica por conta de Fred Rovella, que 
transforma a Tenda Multicultural em um pedaço da Itália, 
acompanhado por dançarinos vestidos a caráter e apresen-
tando um repertório repleto de músicas típicas e tarantela.
O pequeno Eduardo, de 7 anos, não conteve sua empolga-
ção durante a apresentação de Rovella. Munido de fitas 
com as cores da Itália, o garoto dançou e cantou todas as 
músicas do repertório, pois nasceu na Itália, próximo a 
Veneza. Sua mãe, Natália Oliveira, 33, também moradora 
de Ribeirão Pires, elogiou a festa: "Agora teremos mais 
uma opção para levar o Eduardo. O evento está muito 
bonito e com um cardápio muito bom de comidas típicas".
Uma das maiores atrações da festa é sua incrível variedade 
de barracas culinárias. Com pelo menos 18 opções gastro-
nômicas, os visitantes podem saborear uma ampla gama 
de delícias italianas, incluindo pizza, panqueca, caponata, 
risoto, polenta, fogazza e massas em geral. É uma oportu-
nidade imperdível para os amantes da comida italiana se 
deliciarem com pratos autênticos preparados por chefs 
locais talentosos, que cedem seus serviços em prol de 18 
entidades, escolhidas por chamamento público.
Participam da Festa Italiana Solidária: Grupo Espírita de 
Estudos - A Caminho da Luz, Recanto Luz Irmã Scheilla, 
Grupo Escoteiro Anderson Rossi de Almeida, Estância 
Delfis, Projeto Amor a Vida (Proav), Igreja Renascer em 
Cristo, Instituto Dias Melhores, Paróquia Santana, 
Paróquia Matriz São José, Paróquia Nossa Senhora de 
Fátima, Centro de Referência do Idoso, Casa de Acolhida, 
Associação Tornar a Brotar, Associação Ribeirãopirense 
para Integração Social (ARIS), Rotary Clube Ribeirão Pires, 
Instituto Reinar, Kaikan e Associação das Chocolateiras. 
Neste final de semana, a festa deve trazer brinquedos 

infláveis para os pequenos já na parte da manhã, com 
brincadeiras em homenagem ao Dia da Criança. A expecta-
tiva é que as famílias estiquem o tempo no local e façam 
seu almoço por lá. "Tenho certeza de que esta Festa 
Italiana será um sucesso. É mais uma opção para o mora-
dor de Ribeirão Pires e também de outras cidades da 
região. É dessa forma que vamos fortalecendo o nome da 
nossa cidade como mais uma opção turística", afirma o 
prefeito Guto Volpi.
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Festa Italiana   de Ribeirão Pires
promete mais um final de semana de diversão 
Evento reuniu mais de 10 mil pessoas no primeiro fim de semana e volta cheio de novidades neste sábado 

Entrada solidária, mediante doação voluntária de 1 kg de alimento não perecível ou 1 kg de ração para pet. 

É uma oportunidade imperdível para vivenciar a cultura e a culinária italiana em um ambiente festivo e acolhedor.

ENTREGA A DOMICÍLIO!
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 prefeito de São Caetano do Sul, José OAuricchio Júnior, juntamente com a secre-
tária de Saúde, Regina Maura Zetone, o 

secretário de Obras, Iliomar Darronqui, e o repre-
sentante da Construtora Ubiratan, João Braga 
Nobre Correia, uniram forças para marcar o 
início de uma nova era na saúde da região. Eles 
assinaram a Ordem de Serviço para a construção 
do Pronto Cardio, o primeiro pronto-socorro 
cardiológico municipal da área, situado na Rua 
Vital Brasil, anexo ao Complexo Hospitalar de 
Clínicas.
 Este projeto ambicioso faz parte do programa 
"Avança São Caetano", considerado o maior 
programa de intervenções na história da cidade. 
Com um investimento total de R$ 10,8 milhões, 
sendo R$ 5,2  milhões  provenientes  da 
Universidade Municipal de São Caetano do Sul 
(USCS) e R$ 5,1 milhões de emenda parlamentar 
do deputado estadual Thiago Auricchio, a obra 
também contou com a contribuição de R$ 558 mil 
da Fundação do ABC para o projeto arquitetônico 
e novo Plano Diretor do Complexo Hospitalar.
O prefeito José Auricchio Júnior destacou a impor-
tância dos investimentos do estado e da universi-
dade: "À medida que ofertamos ensino, pesquisa e 
atendimento, mudamos o patamar da universi-
dade. Ganha a universidade, ganha a estrutura 

 FOTO: DIVULGAÇÃO

A Fábrica de Cultura 4.0 de São 
Bernardo comemorou seu terceiro 
aniversário de maneira especial, 

anunciando o início das obras da segunda 
etapa de expansão de suas instalações. Esta 
nova fase representa um marco significativo 
em seu compromisso contínuo de promover a 
cultura e a inovação na região.
 Fundada com a missão de capacitar jovens 
carentes entre 10 e 24 anos, a Fábrica de 
Cultura já impactou positivamente quase 
7.000 alunos ao longo de sua trajetória. Além 
disso, mais de 476 mil pessoas buscaram seus 
cursos e atividades culturais, solidificando 
seu papel vital na comunidade de São 
Bernardo do Campo.
 A expansão agora em andamento incluirá 
a construção de um moderno auditório, um 
espaço dedicado ao circo e salas multiuso, 
criando novas oportunidades de aprendizado 
e expressão artística para os moradores locais. 
Esta iniciativa demonstra o compromisso 
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de saúde da cidade e ganha o morador."
 O Pronto Cardio será o primeiro pronto-
socorro municipal cardiológico do Grande ABC, 
exclusivamente voltado para os moradores da 
região. Funcionará ininterruptamente, 24 horas 
por dia, junto ao Complexo Hospitalar de 
Clínicas.
 José Auricchio Júnior enfatizou o compromis-
so de campanha e as melhorias que a nova unida-
de trará: "Estamos mudando o patamar do 
Complexo Hospitalar de Clínicas. Além de ofere-
cermos o serviço de hemodinâmica para emer-
gências cardiovasculares, serviço de apoio cardi-
ológico e outras patologias vasculares, vamos 
descomprimir as UTIs de emergência tanto do 
pronto-socorro quanto do Complexo, oferecendo 
10 novos leitos na nova unidade."
 O Pronto Cardio contará com uma ampla gama 
de serviços, incluindo consultórios de cardiologia 
e sub-especialidades, centro completo de Exames 
Diagnósticos Cardiológicos, Unidade de 
Hemodinâmica, Unidade de Cirurgias Cardíacas, 
Unidade de Internação Cardiológica, UTI 
Coronariana/ Cardiológica com 10 leitos, leito de 
isolamento, leitos de recuperação anestésica, sala 
de comando e emissão de laudos, sala de radiosco-
pia, avaliação e implantação de marcapasso, 
entre outros.

Fábrica de Cultura 4.0 de São Bernardo 
completa três anos 
Equipamento já atendeu mais de 7 mil 
jovens no período e quase 500 mil 
participaram de formação

Auricchio assina Ordem de Serviço para a construção
do primeiro Pronto Socorro cardiológico da região

contínuo da instituição em oferecer um 
ambiente enriquecedor para a população.
Além dos cursos e atividades já oferecidos, a 
Fábrica de Cultura também abriga uma bibli-
oteca com um acervo impressionante de 30 
mil títulos digitais, um espaço de coworking e  
ampla gama de atividades culturais, incluin-
do espetáculos, shows, sessões de cinema e 
oficinas gratuitas para todas as idades.
 Localizada na Avenida Armando Italo Setti, 
70, no bairro Baeta Neves, a Fábrica de Cultura 
4.0 de São Bernardo está aberta de terça-feira 
a domingo, a partir das 9h. Ela se tornou um 
espaço acessível e inspirador para a comuni-
dade local, promovendo a cultura, a inovação 
e oportunidades de aprendizado para todas as 
idades. "Esta expansão é um passo adiante na 
realização da missão da Fábrica de Cultura 
de enriquecer as vidas daqueles que a fre-
quentam e fortalecer o tecido cultural de São 
Bernardo do Campo", afirma o prefeito 
Orlando Morando.



15www.jnconline.com.brDIVERSÃO & ARTE #JORNALNOSSACIDADE | de 06 a 20 deoutubro de 2023

auá recebe neste final de Ms e m a n a  o  1 °  F e s t i v a l 
Nordestino da cidade. De 

sexta (6/10) até domingo (8/10), a festa 
acontece na Avenida Portugal, do 
meio-dia até as 22h, com espaço kids e 
diversos shows ao vivo, além de comi-
das típicas do nordeste e muito chopp 
artesanal. A animação fica por conta 
de Lorena Alexandre, cover de Marília 
Mendonça, Pixaim e Circuladô de 
Fulô. A entrada é gratuita.
 Na sexta, as bandas começam as 
apresentações às 18h, com Tata Alves 
& Rodrigo Regis, e Lorena Alexandre 
às 20h.

Mauá recebe 1° Festival Nordestino 
na Avenida Portugal neste 
nal de semana

 No sábado, as apresentações come-
çam mais cedo, a partir das 14h com 
Paulo Barbosa e Robson Negão na 
sequência. Às 18h é a vez de Zezinho 
dos Teclados, com Robson Negão às 
19h20  e Pixaim fechando as apresen-
tações a partir das 20h.
 No domingo, último dia de evento, 
tem Sapinho da Charrete às 14h e 
Masha e o Urso às 16h para alegrar as 
crianças. Robson Negão sobe ao palco 
às 17h30 e Circuladô de Fulô encerra a 
festa a partir das 20h.
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